

Humanis, Babinsa Berikan Himbauan Kepada Warga Dilokasi Vaksinasi

Pardal Riyanto - WONOGIRI.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 25, 2022 - 20:57



WONOGIRI - Personel Koramil 10/Wuryantoro Kodim 0728/Wonogiri melaksanakan pengamanan dilokasi pelaksanaan vaksinasi sekaligus Menghimbau dan mengajak Masyarakat secara Humanis untuk mematuhi Prokes seperti selalu menggunakan masker walaupun sudah menerima vaksinasi pertama dan kedua.

Kegiatan vaksinasi dosis 3 (Boster) tersebut berlangsung di pendopo Kecamatan

Wuryantoro dan di hadiri oleh ratusan warga terutama kaum lansia, Jumat (25/2/22).

Peran aktif aparat kewilayahan khususnya Babinsa dalam mengurangi angka penyebaran Covid-19 diwilayah binaannya sangat membawa dampak yang besar, terbukti dengan turut sertanya TNI dalam melakukan Serbuan Vaksin, menyampaikan himbau dan ajakan pada warga untuk turut menyukseskan program Vaksinasi dengan ikut melaksanakan Vaksin.

Sert Masyudi selaku Babinsa mengatakan kepada warga, yang membuat banyak masyarakat menjadi khawatir untuk melakukan vaksinasi dosis 3 (Boster) adalah karena banyak sekali berita bohong (Hoax) yang telah beredar dan kemudian menjadi bahan perbincangan bagi seluruh warga.

“Namun semua berita hoax tentang vaksin tersebut telah disingkirkan oleh fakta nyata dilapangan, Saya sendiri telah membuktikan bahwa vaksin ini tidak berbahaya dan aman bagi kita semua, dengan tidak adanya gejala atau efek samping yang terjadi setelah pelaksanaan vaksinasi,” ujar Babinsa

Babinsa juga menghimbau kepada warga binaanya Marilah kita mendukung dan menyukseskan pelaksanaan Vaksinasi Covid-19 ini, “Agar wilayah kita ini dapat terbebas dari bahaya penyebaran Corona, dan informasi ini juga diharapkan tidak berhenti sampai disini, melainkan dapat diteruskan kembali kepada sanak saudara dan juga seluruh warga lainnya,” himbauanya.

Selain memberikan himbauan untuk mendukung vaksinasi kepada warga binaannya, Babinsa Koramil 10/Wuryantoro juga tak lupa mengajak warga untuk selalu menerapkan protokol kesehatan dalam kegiatan sehari-hari.

(Arda 72)